



SATKER

Satker	BRPPUPP - Balai Riset Perikanan Perairan Umum dan Penyuluhan Perikanan	
Alamat	Jl. Gubernur H.A Bastari No.08 Jakabaring, Palembang, Sumatera Selatan	
Tlp	(0711) 5649599	
Fax	(0711) 5649601	
Email	persuratanbrppupp@kkp.go.id	
Website	bp3upalembang.kkp.go.id	
Pimpinan	Nama	Zulkarnaen Fahmi, S.Pi., M.Si
	Email	fahmi.p4ksi@gmail.com
	Telepon	0813-1837-3098

REALISASI ANGGARAN

Pagu	Rp. 77,077,462,000	Realisasi	Rp. 1,765,199,649
Anggaran	2.29 %		
Fisik	2.35 %		

RINCIAN BELANJA

Belanja	Pagu	Realisasi	Progres
Pegawai	Rp. 59,974,296,000	Rp. 1,765,199,649	2.94 %
Barang	Rp. 17,103,166,000	Rp. 0	0.00 %
Modal	Rp. 0	Rp. 0	0.00 %

PENERIMAAN PNBP

Fungsional	:	Rp. 0
Umum	:	Rp. 759,296
Non Anggaran	:	Rp. 0
Kinerja	:	2.35 %

KEGIATAN POSITIF ATAU PENCAPAIAN LAINNYA



No	Bidang	Progres
1	• Tata Usaha (Keuangan, Urusan Umum dan Kepegawaian).	<ul style="list-style-type: none"> - Keuangan • Mengikuti Sosialisasi Sistem Billing Perbendaharaan dan Mekanisme Pengajuan UP TA 2022 via zoom ID 411 014 0001 yang diselenggarakan oleh KPPN. • Mengikuti Sosialisasi Penilaian Kinerja PNS sesuai dengan Peraturan Pemerintah Nomor 30 Tahun 2019 dan Permenpanrb No.8 Tahun 2021 secara daring dengan narasumber dari KemenpanRB yang diselenggarakan oleh BRSDM KP. • Mengikuti Rapat Koordinasi instansi tahun 2022 dalam rangka Penyusunan Laporan Keuangan Kementerian/Lembaga tahun 2021 yang diselenggarakan oleh Direktorat APK DJPB Kementerian Keuangan. • Mengkoordinir pengisian LHKASN dan LHKPN. • Membuat SPM untuk keperluan pembayaran listrik bulan Desember 2021 sesuai tagihan No. 0002/AGA.04.01/110503/2022. • Monitoring Pengusulan DUPAK APK dan PK APBN. • Input data transaksi keuangan di SAIBA. • Verifikasi ajuan belanja barang/jasa/perdin dan anggaran listrik gedung kantor. • Membuat SPP di Aplikasi SAKSI Untuk Pembayaran Langganan Listrik Bulan Desember 2021. • Merekap Belanja Barang yang di kontrakkan pihak ke-3. • Membuat Rencana Revisi Belanja Langganan Listrik Keramasan. • Membuat Surat Permohonan Penutupan Kartu Kredit Pemerintah, surat Permohonan User Baru Pengguna Kartu Kredit Pemerintah, surat Penerbitan dan Referensi Kartu Kredit Pemerintah dan Surat Pengantar Pengaktifan/ Perpanjangan BPJS PPB. • Menyiapkan bukti potong A2 untuk SPT tahunan. • Menyiapkan dokumen MR tahun 2022. • Mengikuti zoom meeting implementasi OSS berbasis Resiko mendukung kegiatan PNBSP . • Membuat Laporan SPIP TW 4 2021 dan daftar gaji Februari 2022. • Membuat SPT Tahunan Pegawai ASN BRPPUPP. - Urusan Umum • Daily check email balai, elayar dan Cross check redaksi surat keluar beserta lampiran. • Editor ttde surat keluar. • Penomoran surat keluar BRPPUPP dan IRFDMD. • Menerima surat masuk dan pelayanan surat menyurat internal. • Pengarsipan. • Survey lokasi di Keramasan dan Mariana dalam rangka pengecekan kondisi barang. - Kepegawaian • Rekap Form Disiplin Pegawai Bulan Desember 2021. • Rekap Absen Pegawai Bulan Januari 2022. • Input data simpeg. • Monev SKP. • Verifikasi Mysapk. • Input dokumen usul KP April 2022. • Pengumpulan perbaikan SKP 2021. • Inventarisasi berkas usul pensiun dan pemberkasan usul pensiun.
2	• Tata Operasional (Program Anggaran dan Monitoring Evaluasi).	<ul style="list-style-type: none"> • Menyusun draft LKJIP triwulan IV tahun 2021. • Mengikuti Verifikasi dan Validasi Penginputan Capaian Kinerja TW IV lingkup PUSLATLUH dan PUSRISKAN Tahun 2021. • Membuat rekap capaian IKU Penyuluhan dari 2018-2021. • Input laporan mingguan BRPPUPP ke website Dashboard BRSDM.
3	• Pelayanan Teknis. (Pelayanan Jasa Riset, Penyelenggaraan dan Akreditasi Laboratorium, Kerjasama dan Perpustakaan).	<ul style="list-style-type: none"> • Melakukan updating website, media sosial (FB, IG, Twitter) dan kinerjakkp.bitrix24.com BRPPUPP. • Meliput kegiatan One Day One Inovation di BALITBANGDA. • Mengikuti workshop publikasi via zoom BRSDM KP. • Registrasi buku. • Webinar perpustakaan. • Checklist bahan kimia yang tidak terpakai (expired). • Checklist inventarisasi PC laboratorium. • Pembuatan form inventarisasi alat riset, peminjaman alat dan permintaan bahan tahun 2022. • Cek uji antara neraca digital mettler Toledo.
4	• Pelayanan Teknis. (Pengelolaan Operasional Sarana dan Prasarana Litbang).	<ul style="list-style-type: none"> • Pemberian pakan indukan tembakang, baung, benih baung dan benih tembakang. • Penambahan air kolam indukan baung dan indukan belida. • Pengukuran suhu dan pH air di akuarium benih belida.



No	Bidang	Progres
5	• Penyuluhan.	<ul style="list-style-type: none"> • Provinsi Sumatera Selatan <ol style="list-style-type: none"> 1. Kunjungan Kerja KOMISI II DPRD Provinsi Sumatera Selatan Terkait Monitoring sentra pembenihan ikan air tawar di POKDAKAN ARTOMORO Kel. Sukamoro Kecamatan Talang Kelapa. 2. Rapat koordinasi teknis Dinas Perikanan persiapan kunjungan ke DKP Provinsi dan BPBAT Jambi dalam rangka koordinasi. 3. Mendampingi Studi banding Petani ikan Pokdakan Tunas Usaha Megangsakti Ke Pokdakan Dewi Ratih Kec Tugumulyo tentang budidaya cacing sutra dan pembenihan lele. 4. Pemantauan hama, penyakit ikan dan kualitas air bersama tim Laboratorium Dinas Perikanan Kabupaten Ogan Komering Ilir. 5. Sosialisasi GERPARI dan pendampingan untuk mendapatkan alat pembuatan pakan ikan di Desa Kuala Dua Belas Kec. Tulungagung Selapan dan Desa Sungai Lumpur serta Desa Pantai Harapan Kec. Cengal. • Provinsi Bengkulu <ol style="list-style-type: none"> 1. Kunjungan bersama Kepala Dinas, Kepala Bidang dan penyuluh perikanan untuk meninjau lokasi calon penerima bantuan bibit yang disediakan oleh Dinas di Kecamatan Maje Nasal. 2. Monitoring kegiatan Pelatihan Budidaya Ikan Lele Dalam Terpal Desa Kampung Sajad yang di biayai oleh BUMDES desa kampung Sajad Kecamatan bermani Ulu. 3. Monitoring bantuan pemerintah kolam percontohan Budidaya Ikan Patin di 3 pokdakan di Kecamatan Seginim kabupaten Bengkulu Selatan. 4. Mendampingi Program Desa yang dialokasikan untuk pemberdayaan masyarakat dibidang perikanan yaitu pembesaran ikan lele di kolam terpal. • Provinsi Jambi <ol style="list-style-type: none"> 1. Monitoring perkembangan bantuan pemerintah tahun 2021 yang diterima pokdakan, poklhasar dan UPR 2. Pendampingan pemberkasan dan persiapan pokdakan calon CPPIB yang akan diaudit tim auditor dari DJPB. 3. Survey reservat Pokwasmas Muara Sidik Desa Keluru bersama Tim DKP Provinsi Jambi. 4. Pendampingan penyerahan bantuan alat pengolahan kepada 2 poklhasar. • Provinsi Lampung <ol style="list-style-type: none"> 1. Pendampingan Bantuan bioflok dari BBP BAT Jambi Kecamatan Kalianda, Natar dan Jati Agung. 2. Menyusun Kelengkapan data administrasi pada kelompok usaha bersama/nelayan di kec. Padang Cermin, Punduh Pidada, Teluk Pandan untuk pengajuan API 2022. 3. Mendampingi Kepala Bidang Tangkap dan Daya saing produk Dinas Perikanan menentukan Titik Nol Restocking kegiatan dari Provinsi pada Sungai Umpu di Pokmaswas Setia Bina, Kampung Karang Lantang Kec. Kasui. 4. Pendampingan Bantuan Dana bantuan usaha Bank Indonesia Untuk Pokdakan Komunitas Wirausaha Muda Batu Putih (KWMBP). Untuk kegiatan budidaya ikan nila dengan sistem bioflok. Bantuan ini merupakan bantuan pendanaan aspirasi dari anggota dewan DPR RI komisi XI dan BI. 5. Mendampingi pelaku utama budidaya nila di kec. Banjit membuat kolam tanah menggunakan alat berat (eskavator). • Provinsi Bangka Belitung <ol style="list-style-type: none"> 1. Pendampingan pembuatan laporan produksi kelompok penerima bansarpras budidaya. 2. Pendataan nelayan calon penerima premi asuransi BPAN 2022. 3. Identifikasi lokasi pemasangan talud nelayan desa terong. 4. Pendampingan pembentukan kelompok nelayan.
6	Kerjasama	<ul style="list-style-type: none"> - Kerjasama BRPPUPP - ACIAR (Fish Passage) - Melakukan koordinasi dengan Pihak CSU terkait dengan rencana kegiatan tahun 2022.
7	Kerjasama	<ul style="list-style-type: none"> - Kerjasama BRPPUPP - PT Pertamina - Pembuatan Surat Perintah Tim Pelaksana program "Belida Musi Lestari" kerjasama PT Pertamina (Persero) Refinery Unit III Plaju tahun 2021. - Rapat koordinasi awal program "Belida Musi Lestari".

RENCANA AKSI MINGGU DEPAN 17-Jan s/d 23-Jan 2022

No	Kegiatan	Uraian	Tanggal
1	• Kepegawaian	<ul style="list-style-type: none"> • Rekap absen • Monitoring Simpeg dan SKP 	2022-01-17 - 2022-01-23
2	• Tata Operasional	<ul style="list-style-type: none"> • Update capaian output dan realisasi keuangan pada aplikasi E-Dalwas, Smart DJA dan E-Monev Bappenas. 	2022-01-17 - 2022-01-23
3	• Pelayanan Teknis dan Sarana	<ul style="list-style-type: none"> • Melakukan update kinerjakkp.bitrix24.com. • Meliput berita kegiatan BRPPUPP. • Checklist bahan kimia yg tersegel (expired) • Uji Antara Neraca Digital Mettler Toledo • Uji performance spektrofotometer UV-Visible 	2022-01-17 - 2022-01-23

DOKUMENTASI KEGIATAN



Kepala DKPP Benteng apresiasi kinerja penyuluh perikanan atas penumbuhan kelompok perikanan

Kepala Dinas Ketahanan Pangan dan Perikanan Kabupaten Bengkulu Tengah, Dra. Hj. N. Yayuk Yuhahah, MM mengapresiasi kinerja penyuluh perikanan Satminkal BRPPUPP wilayah Kabupaten Bengkulu Tengah atas terbentuknya Pokdakan Nila Sakti yang di ketuai oleh Fransi Arianto dan 12 anggotanya.

Penumbuhan Pokdakan Nila Sakti merupakan kado awal tahun yang manis dan diharapkan dapat membantu pemenuhan kebutuhan konsumsi ikan nila di pasar lokal yang ada disekitar Kecamatan Taba Penanjung, Kabupaten Bengkulu Tengah, ujar bu Kadis di sela pertemuan.

Sementara itu Ketua DPD IPKANI Provinsi Bengkulu, Mulyan Susanto, S.Pi., M.Tr.Pi didampingi koordinator penyuluh perikanan Kabupaten Bengkulu Tengah, Sutrisman Ame Jaya, S.St.Pi menghargai atas apresiasi yang diberikan. Apresiasi tersebut membangkitkan semangat kerja penyuluh perikanan dalam membina kelompok dan pelaku utama perikanan agar dapat meningkatkan usaha di sektor perikanan sehingga harapan peningkatan produksi dapat segera terwujud (4/1/2022).



Penyuluh Perikanan Inovatif dan Memotivasi

Karnilawati, S.Pi, penyuluh perikanan Satminkal BRPPUPP wilayah Kota Palembang hadir dalam acara Podcast One Day One Inovation di @balitbangda_sumsel

Dalam kesempatan ini, Karnilawati yang akrab di sapa Yuk Mila menjadi narasumber dengan inovasi yaitu "Peningkatan Kualitas Mutu Ekonomi Masyarakat Perikanan". Dengan semangat dan antusiasnya, @mila_karnila memberikan tips dalam meningkatkan mutu ekonomi masyarakat perikanan yaitu dengan melakukan sosialisasi dan pendampingan terkait Sertifikat Kelayakan Pengolahan (SKP).

Yuk Mila juga menjelaskan tantangan melakukan kegiatan penyuluhan di masa pandemi covid-19. Pendataan masyarakat perikanan, melakukan pembinaan dan memfasilitasi bantuan pemerintah kepada masyarakat perikanan dilakukan demi pelaku utama perikanan maju dan sejahtera.

Dalam kesempatan yang sama, Dr. Drs Alamsyah, M.Pd selaku Kepala Balitbangda Provinsi Sumatera Selatan turut menjelaskan bahwa podcast dilaksanakan dengan tujuan untuk memperkenalkan kepada masyarakat luas mengenai inovasi yang ada di Provinsi Sumatera Selatan agar dapat diterapkan oleh masyarakat luas (6/1/2022).